

Neuer Spielplatz für die Grundschule in Völkersen

Völkersen, März 2020 - Die Grundschule in Völkersen verfügt über ein großes naturnahes Außengelände. Viele Jahre stand in der riesigen Sandkiste ein hölzerner Spielturm mit Rutsche.

Weil aber für den benachbarten Kindergarten ein Anbau geplant war, wurde im vergangenen Sommer das Klettergerüst abgebaut. Das Gelände wurde planiert und für den Baubeginn vorbereitet.

Glücklicherweise hatte die Firma KOMPAN einen Wettbewerb ausgeschrieben, bei dem Schulen durch einen kreativen Beitrag einige wertvolle Spielgeräte für ihren Spielplatz gewinnen konnten.

An diesem Wettbewerb hat sich die Grundschule Völkersen mit allen Schülern beteiligt und einen Film gedreht, in dem gezeigt wurde, warum man ganz nötig einen neuen Spielplatz benötigt.

Vier Grundschulklassen und die Kooperationsklasse haben bei schönstem Sommerwetter immer wieder geübt, damit jeder wusste, was er sagen sollte und alle zusammen ein schönes buntes Gesamtbild abgaben.

Das Projekt „Wettbewerbsfilm“ wurde in kurzer Zeit geplant, umgesetzt und termingerecht bei der Firma KOMPAN eingereicht.

Und tatsächlich kam einige Tage vor den Herbstferien 2019 die Nachricht, dass die Grundschule im Frühling einen neuen Spielplatz bekommen wird.

Als die Schulleiterin, Frau Bernstein-Janßen, diese gute Botschaft bei der Ferienanfangsfeier allen Kindern mitgeteilt hat, war der Jubel groß.

Der neue Spielplatz mit Schaukeln und Kletterturm ist dann im März 2020 aufgebaut worden.